

知日派の南京居残りは

海上貿易の観測

日本と和協工作の下地？

(上場十七日)国民政府の南京放棄、奥地移轉決定に對し上場財界とは蔣介石が今回執つた各部並に其に附屬する人事の移動を見る時は、汪精衛、何應欽、張群、吳鼎昌等の知日派を蔣介石の身辺に葬し、其他を南京より裏口式は重慶へ誠遠したのは、蔣介石が日本との和戦工作の下地として開拓ある用意の下に行はれたので大苟的に見て、その傍の接近互暗示するとのと、樂觀的意見が有力で、首先的影響はとくに角、寧う戰爭の終末に一歩を近づけたとのとして歓迎してゐる模様だ。

遷都決定に伴ふ 各國大使館の態度

下関は遊撫民の
空前の大混雑

（上説十七E～十七E）有連
情報によると南京市内は日本
軍空襲の評さゞ時、其の後互つ
いた様が有様で、焼けた街上
には断壁自動車、荷車が溢れ
下閣迄続いて居り、下閣は被
轟及で空前の混雑を呈してゐる

(証言十七日) 南京案 A.P. 雪
によると南京政府の遷都決定
に伴ひ、米大使館は居留民全
部を直ちに南京より撤退し
められに決定。英國大使館は上
海移轉を考慮中と云はれ、又
迅速大便と在留民の遠去警告
を終した。尚英國ハウ代理大

東の蒋介石は唐橋の態度を
似かず、早くも蒋介石に代る人
物の穿鑿に努めるが、漸次
現実の華總に善処せんとする
態度に傾いて来る様で、最尾
や九ヶ国会議と期待をかけた
万華戰局の進展に候つ氣配濃
厚とありて来た。

英國の態度

假定め各國消息源は支那側の豪説にと不拘、日本軍の進撃の前には南京は脆くと陥落するだらうと観測してゐる、

抗日軍將領の心死の督戰 無ふく
敵大軍雪崩左打つて敗走中

興陥落

八日午後三時、混航車鉄道の要地嘉興縣城左占領し、城内に入城、縣政府、稅關等を完全に占領し、城頭高く日章旗を翻す。又、
（五）海十、八日、杭州戰線に於ける最大の抵抗線に見ゆれて

This map illustrates the lower reaches of the Yangtze River (黄河) and its major tributaries. The main river flows from west to east, passing through Kaifeng (开封), Luoyang (洛阳), and Henan (河南). Major tributaries shown include the Han River (汉江), Jialing River (嘉陵江), Tuo River (沱江), Min River (岷江), and Wu River (乌江). Numerous cities are marked along the riverbank, such as Chongqing (重庆), Yichang (宜昌), Changsha (长沙), Nanchang (南昌), Fuzhou (福州), Hangzhou (杭州), Suzhou (苏州), Nanjing (南京), and Shanghai (上海). The map also shows the coastlines of the South China Sea (南海) and the East China Sea (东海).

(上海十八日)国民政府主席林森は十七日南京、重慶に向つた。尚文通部の外業部、全国經濟委員会と長沙に移転するに決した。

米國下院海軍委員会ルビ
・マース（共和党）は十
七日、自下中立法の即時廢止並
に外國の紛争に対する完全
な獨立政策採用を要求せる法
定起草中ある旨発表し左の
如く語つた。

極東の事態に對し中立法を
実動すれば支那に損害を與
へ、実動しきれい日本は

"KERO GAS

最新型ケマドーリス及び
タンケヌアフレッショニ
製造販賣

日本軍の前兵は廿九日朝、日本軍監督本部隊に依る歩兵砲兵の猛撃に会ひ午後二時遅く之陥落した。蔣介石以下抗日軍領將必死の奮戦とふく、敵の大軍は西方〇・一八〇〇迫吳に雪崩を打つて走中である。

花形夏川の歌舞伎「東京十八日」映画「百万人合唱」結婚式、テスト婚約式進行した。栗實の花形夏川江(一九)さんと新進作曲家飯島信雄(二五)の結婚式が車内とありて至極華麗に十八日午後飯田橋大神宮であげられた。

株式市場の軟調に金利

株式市場の動
政府、武市公

株式市場は冬期の活況を受けて愈々夏場を控へ般類期に入らんとするが常道である折柄これは又何としたことか近頃市場の人気浮動し諸株一齊に所謂が目立つ時ぶらぬ霜枯れの相に株式界の眉をひそめさせてゐる。この原因は不安する歐洲の情勢を反映したフランの下落が積々立直つたりと先日の新經濟政策声明でパニックを捲起したドル回復した今日、流入外国資本がそれぐの本国へ並同市場から還つて行くのは無理はよく、又公債発行に際しては利廻が五分を保値してゐる折摘要は高利率を提供するに非ざれば消化困難といふ状態である。而して高利率を提供すれば現在流通の公債は依然と来て居り、金融下落

市場は公債社債と謂ふもの幾どものは拘らず州債市債が發行されるので此の市場の歎謂正來すに至つたのである。大藏省と此の奥は鑑に各州政府、各市當局に対しても州債市債等の發行見合せ方正従通し、又武市財政局も今年一ぱい市債發行を見合せる旨言明するに至つたが、土木

調に金を
債發行見合せ
事業を起す度毎に公債發行が
資源を捨てる親王政府と武
市が、凡そ今日諸士木工事の
財源の困窮をついたので今度
はこの既發行公債の下落阻止
のためには州及び各市當局に公
債發行見合せ方を慾通し出す
とせ、隨分勝手あるのだと海
人方觀察を下してゐる所の
である。

が十七日雨が寒氣襲来、武市
バンバ東部、ニードバ津、サンタ
フニサ南部、マンドナガサルイ
州中部及び南部等は殊に激しく、
武市は攝氏四度二分、トレス
スフローナヨ、モンテスバラデー
方面には降雪あつた。この凍
害による農作物被害程度は不明
であるが、穀物市場は於て明
は小麥、亞麻仁其他農産物所
價は一齊に値上りを見せるに至り、
十七日以前より各情報報
左結合して作成した農務省の
農作状態報告書面に於ては全
を通じて見るとき、小麥、亞
仁の播種地帯状況は平作若く
は整作、亞麻仁は良收穫の國
込みどあつてゐるが、十七日
譲害で地方的には右報告書
修正立かへねばあらめ箇竹出
たであらうこ見られんや。

あら二千未の高度を飛行する
ところを四千未の高度で保つ
て飛翔して得たいと思ふが、
けだ、行程はパリ、ダカル、
リオデジャネイロ、ブエノスアイレス、それからチリーカサン
チアゴ、追飛ぶかも知れぬ、
現在の巴里、武汉市航空線に最も
機立用ひれば僅か二日向位で
空の旅が出来るわけだ」

LIBRERIA
HUNGARA
DE
Alejandro Batna
LAVALLE 365
U.T. 31 - 4513

日本寫眞画報(定期冊子)	
世界美術全集	(定期一冊大)
第十九卷エリヰタ巻近新着 改良の古 代近代美術と細器セラマ翠瓶	説明あり
本会主事山里景度氏滞在 中は各方面の多大ある御 垂簾御座贈り預り御有 難く奉候 賦儀乍以誠 上深謝仕候	
昭和十二年十一月十八日	
沖縄県海外協会 亞國支部	各位
Galahamu 256	賣度し メルカード、ア バスト前カツ 工一店及公撞球場開店に際 し壳出し、家賃格安、委細 は Dragon
書いたことがあつたが、ふ だ木、記者諸君へ。今日は の改點の美德を守らせて あれいか……」	▲仲田来治久宅にて云去る三 次男出生母子共に健在 ▲波江勝武氏宅では去る十 数ヶ出生母子夫に健在

電報は全部 JAPAN TOKYO
即ち骨格文書として普通外國人でと仲々読み不易い。前置冠詞、句点は勿論省略し、テラテン語の接尾、接頭語を併せて費用の節約を計つてゐる。従つて二の前回電報の判読には、一種の特殊の技術を要する試である。現在、同盟の経常費約四百五十万円の中、人件費はその四分位の十四万円前後ふに亘り、その莫大なる販出の大部分は通信費として消費されてゐる。この外、同盟では南洋、支那、東亞方面に、毎日各三十分運きに三百乃至三百語先のローマ字送電報を四六時中間断なく打電してゐる。

事变と同盟

同盟の附帯事業

各四百語乃至は五百語合計で、十語を送つてゐる英文放送を報せ、以上有力通信社が受信して各國の新聞社に分布することによつてゐる。日本から吹き寄せた電報は、普通で一語で一円七八十葉、至急報は一葉五円近くかかる。これらは全部日本語で書かれてゐる。

支那事變突發と共に、同時に起つたのは從軍北支、中南支の各支長官に常置した七八十名の特派員の外、更に多數の特派員を専門的に亘り派遣し、今日ではこの方面に西四五十五名の記者が活躍をしてゐる。通州事件に際しては、流血脱出をした安藤記者と、内閣第一人であつた。

同監の附帶事業

出し、李突ニースを名営討伐に配布しあつた。来るオリエンピック玄前に、その活躍は國寛しく、殊に上海事變不矢一、不十三報のごとき断然各社を圧倒し、海軍省と軍令部から特に御賀上の光榮に浴こられたといふ。

<p>山里丸(第三回船)一月六日入港 南滿丸 神戸十月八日出帆 武市明年三月入港</p>	<p>山彦丸 神戸十二月十日出帆 武市明年三月七日入港</p>	<p>谷口万年號</p>